



Die Seenotretter – DGzRS | Werderstraße 2 | 28199 Bremen

LITTAU GmbH  
Herrn Holger Littau  
Sandkamp 18  
25368 Kiebitzreihe

Tel.: 0421 53 707 - 708

E-Mail: meyer@seenotretter.de

Bremen, 27.12.2020  
Spenden-Nr. 00187142

## Die Seenotretter danken!

Sehr geehrter Herr Littau,

was wären wir ohne Spender wie Sie! Mit Ihrer erneuten, großzügigen Spende haben Sie uns eine große Freude gemacht – im Namen unserer Besatzungen an Bord sagen wir ganz besonders herzlich Danke!

Als Teil der großen Gemeinschaft all derer, denen solidarische Hilfe auf See selbstverständlich ist, bewegen Sie mit Ihrer Spende etwas: Sie tragen dazu bei, Menschen in Seenot zu helfen und unseren Besatzungen den sicheren Rückweg zu ermöglichen.

Ihre Spende für einen neuen Überlebensanzug bedeutet nichts Geringeres als Sicherheit für einen Seenotretter – dafür ganz besonders herzlichen Dank! Es gibt kaum ein passenderes Zeichen des Vertrauens und der großen Verbundenheit als solch eine Unterstützung, über die wir uns sehr freuen. Ihr Name auf dem Spenderschild des Anzugs macht das ja auch sichtbar. Er soll ein kleines Zeichen unsererseits sein, mit dem wir Ihnen Danke sagen möchten.

Gem. Ihrem Schreiben vom 22. Dezember versehen wir das Spenderschild mit folgender Aufschrift

**Littau GmbH**  
**Kiebitzreihe**

Deutsche Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger | [seenotretter.de](http://seenotretter.de) | [spenden@seenotretter.de](mailto:spenden@seenotretter.de)

**Vorstand**

Gerhard Harder  
Ingo Kramer  
Matthias Claussen

**Geschäftsführer**

Kapitän Michael Ippich  
Nicolaus Stadeler  
Kapitän Udo Helge Fox

**Zentrale**

Werderstraße 2  
28199 Bremen  
Tel. 0421 53 707 - 0

**Spendenkonto**

Sparkasse Bremen  
IBAN: DE36 2905 0101 0001 0720 16  
BIC: SBREDE22

Rechtsfähiger Verein kraft staatlicher Verleihung | Gegründet 1865 | Finanziert durch freiwillige Zuwendungen | Schirmherr: Der Bundespräsident



In Nordfriesland und bei uns an Bord gibt es den Leitspruch „Rüm hart, klar kiming“, was übersetzt so viel heißt wie „weites Herz, klarer Horizont“. Mit dieser Hoffnung und Offenheit, mit der die Nordfriesen früher ihre Schiffe auf die Reise geschickt haben, wünsche Ihnen einen Jahreswechsel in genau diesem Sinne.

Wir danken Ihnen sehr für Ihren Einsatz in diesen besonderen Zeiten – bleiben Sie gesund.

Mit herzlichen Grüßen

Andreas Meyer